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Schalke-Profi Nastasic: Bin froh, Höwedes wiederzusehen

Schalke beweist, dass man sich auch ohne große Ablösesummen kräftig verstärken kann

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1183-schalker-transferger%C3%BCchte/?postID=2647775#post2647775
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